

Coronavirus im Landkreis Hameln-Pyrmont: 82 Infektionen - zwölf Patienten in Akut-Kliniken

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 02. April 2020 um 16:59 Uhr

Die verschärfte Situation zum heutigen Tage

Coronavirus im Landkreis Hameln-Pyrmont: 82 Infektionen - zwölf Patienten in Akut-Kliniken

Donnerstag 2. April 2020 - Hameln (wbn). Jetzt gibt es 82 bestätigte Coronavirus-Infektionen im Landkreis Hameln-Pyrmont.

Zwölf der Corona-Opfer werden in den drei Akutkliniken im Landkreis behandelt. 172 Personen sind in Quarantäne.

Fortsetzung von Seite 1

Das geht aus der aktuellen Mitteilung von Landkreissprecherin Sandra Lummitsch hervor.

Deren Meldung im Wortlaut: „Im Landkreis Hameln-Pyrmont sind heute, am 2.4.2020, insgesamt 82 Fälle einer Corona-Infektion bestätigt. Die Fälle verteilen sich im Kreisgebiet auf Hameln, Bad Pyrmont, Aenzen, Bad Münder, Coppenbrügge, Hessisch Oldendorf und Emmerthal. Von diesen 82 Fällen gelten 23 Personen als geheilt.

Zwei Personen sind verstorben. Die infizierten Patienten wurden isoliert und befinden sich in Quarantäne. Alle Infizierten werden gemeinsam vom Gesundheitsamt und den jeweils behandelnden Hausärzten engmaschig betreut. 12 infizierte Personen werden derzeit in den drei Akutkliniken im Landkreis Hameln-Pyrmont stationär behandelt.

Außerdem befinden sich 172 Personen der Kategorie 1 in angeordneter häuslicher Quarantäne.“